

“Muchas Gracias por Cuidarnos”: el tierno mensaje dedicado a funcionarios municipales

Desde el inicio de la pandemia, los funcionarios de la Municipalidad de La Cruz han dejado los pies en la calle al servicio de su comunidad, visitando enfermos, realizando compras para adultos mayores, incluso acompañando familias que han sufrido pérdidas y recorriendo la ciudad entera hasta altas horas de la noche en intensas jornadas de sanitización.

Este arduo sacrificio, pocas veces ha sido tan bien recompensado como la jornada del viernes, cuando los funcionarios que realizaban labores de sanitización fueron sorprendidos por una tierna niñita y su mamá, quienes se asomaron por la ventana de su casa en el condominio Campo Verde con un sentido mensaje para ellos: “Muchas Gracias por Cuidarnos”, rezaba la leyenda que emocionó a todo el grupo de trabajadores públicos.

Anuncio Patrocinado

Uno de los presentes era el director de Desarrollo Comunitario, Juan Carlos Vergara, quien compartió la imagen a través de sus redes sociales. *“Lo lindo de estos días tan tormentosos y movidos, cuando pasábamos por la desinfección de hoy con el equipo de la Muni, salieron esta niñita con su mamá con ese cartel que dice “Muchas gracias por cuidarme”, en ellas reflejo todas las personas que con ese simple gesto sienten que los cuidamos...”*, decía parte de su publicación.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

